

# 通知カードを受け取りましたか。 ずっと使う番号だから、 マイナンバーは大切にしましょう。

マイナンバー(個人番号)の通知が、住民票の住所に簡易書留で送付されています。  
必ず自分のマイナンバー(12桁)が記載されている「通知カード」が届いているかを確認してください。  
なお、配達時に不在の場合は、マイナンバー専用の不在連絡票(ピンク色)が投函されています。投函後、7日間は郵便局で、それ以降は役場で保管を行います。

## ◎ 個人番号カードを申請する場合は

- 「個人番号カード交付申請書」に必要事項を記入し、写真を貼り返信用封筒に入れ郵送する方法のほか、役場窓口、インターネットやスマートフォンからも申請することができます。

なお、なりすまし防止のため、個人番号カードの「申請時」または「交付時」に必ず役場窓口で本人確認を行いますので、運転免許証などの顔写真付き公的証明書をお持ちください。

## ◎ マイナンバーに便乗した不審な電話にご注意ください

- マイナンバーに関する不審な電話が発生しています。職員が電話でマイナンバーを尋ねたり、漏えいしたからといってお金を請求することは絶対にありません。

## ◎ マイナンバーは、このような場面で使います

- (学 生) ○ 奨学金の申請時  
○ 勤労学生の控除  
○ アルバイトの勤務先
- (従業員) ○ 扶養控除等申告書などの税務関係書類  
○ 健康保険や雇用保険、年金などの手続き
- (保護者) ○ パート・アルバイトの勤務先  
○ 児童手当の申請時  
○ 出産育児一時金や育休の申請時
- (高齢者) ○ 年金給付や介護の手続き
- (障がい者) ○ 障がい福祉の手続き

※「通知カード」または「個人番号カード」によって、マイナンバーを窓口や事業所へ提示することになります。カードは、大切に保管してください。

「通知カード」「個人番号カード」に関することや、その他マイナンバー制度に関する「マイナンバー総合フリーダイヤル」が新たに開設されました。

☎0120・95・0178(無料)

平日 午前9時30分～午後10時

土日祝 午前9時30分～午後5時30分 ※12月29日(火)～1月3日(日)を除く

◎英語・中国語・韓国語・スペイン語・ポルトガル語対応のフリーダイヤル

- マイナンバー制度に関すること

☎0120・0178・26

- 「通知カード」「個人番号カード」に関すること

☎0120・0178・27

(英語以外の言語については、平日の午前9時30分～午後8時の対応となります。)

問い合わせ先 本庁 総務課 情報管理係 ☎0968・86・5720  
本庁 税務住民課 戸籍住民係 ☎0968・86・5723



マイナンバー

## 菊水中2年生が最優秀賞獲得

～玉名・荒尾英語暗唱大会～

10月27日(火)、玉名市民会館で、玉名・荒尾英語暗唱大会が行われ、菊水中2年生の代表3人が、1位となり最優秀賞を獲得しました。この大会は、教科書の単元を覚えて、ジェスチャーなどを交えながら、発表するものです。受賞したのは、鈴木航平さん(上久井原)、友口怜奈さん(白石)、上川泰蔵さん(中路)の3人。彼らは、大会の2週間前から学校で練習を始め、家でもCDを聴いたり、音読をしたりして練習を行いました。

またこの大会では、菊水中の1年生・3年生も2位となり、優秀賞を受賞しました。これで、菊水中学校は2年連続で全学年が入賞を果たしました。おめでとうございます。



町長へ英語暗唱大会の報告を行った生徒と先生

## なごみ旅情を熱唱

～ふるさとふれあいコンサート～

11月3日(火)、三加和公民館で、和水町青年団主催のふるさとふれあいコンサートが開催されました。

このコンサートは、なごみ旅情の発表を記念して行われたもので、ゲストとして、演歌歌手の矢谷侑子さんと童謡歌手のそがみまこさんが登場しました。矢谷侑子さんは、会場の皆さんとなごみ旅情を熱唱し会場を沸かせ、そがみまこさんは、「ふるさと」などの童謡曲で来場者の歌声を誘っていました。

なごみ旅情は、町の職員が、和水町にもっと愛着を持ってもらいたいと思い、作詞。その後、著作権などの了承を得て完成しました。



なごみ旅情を歌う矢谷侑子さん

## 息の合った演奏で観客を魅了

～和水町小中学校音楽会～

11月14日(土)、和水町体育館で、和水町小中学校音楽会が行われました。この音楽会は、町内の全小中学校7校が集まって、合奏や合唱などを発表するものです。

当日は、元気の良い歌声や息の合った演奏を披露し、それまで一生懸命に練習をしてきた成果を十分に発揮しました。菊水東小学校は太鼓で「水流菊池川」を披露。迫力のある演奏で、会場の人々を魅力しました。また、菊水中学校の吹奏楽部は、映画やアニメの主題歌などを演奏し、会場を盛り上げました。

児童・生徒たちにも心に残る音楽会になったのではないのでしょうか。



太鼓を披露する菊水東小学校の皆さん